

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Detenidas este fin de semana cinco personas por varios delitos de robo con fuerza

Dos de ellas son menores de edad

Martes, 01 de marzo de 2016

La Policía Foral ha detenido durante este fin de semana a cinco personas, dos de ellas menores de edad, como presuntas autoras de varios delitos de robo con fuerza registrados en diferentes localidades navarras.

El primero de los detenidos es un vecino de Villava, de 35 años y cuya identidad responde a las iniciales D.J.F. La Policía Foral le considera el supuesto autor de un robo en una empresa de Sangüesa, a la que accedió realizando un butrón en una pared, que luego ocultó con una chapa metálica. Los agentes localizaron en el interior de la nave una cizalla que, tras ser analizada, contenía huellas dactilares que permitieron la identificación y detención, el pasado viernes, del presunto autor del robo. La Policía Foral ha puesto los hechos en conocimiento del juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Aoiz.

El viernes la Policía Foral también arrestó a dos menores de edad como presuntos autores de un robo con fuerza tras acceder a un trastero donde sabían que se guardaba una motocicleta de la modalidad de enduro. Un vecino observó estos hechos y avisó a la Policía Foral, cuyos agentes identificaron a los dos presuntos autores del robo y a otros dos menores que estaban en el lugar donde se sustrajo la motocicleta. Los hechos han sido puestos en conocimiento de la Fiscalía de Menores, si bien uno de los menores tiene 13 años, por lo que no puede ser imputado según la legislación vigente.

Por otra parte, el sábado fue detenido un vecino de un municipio de la Zona Media, de 20 años y cuya identidad responde a las iniciales M.S. La Policía Foral le considera el autor del robo de un teléfono móvil a un menor de su misma localidad que se encontraba en la puerta de un local donde celebraba una reunión familiar. Según la investigación, el arrestado se acercó a la víctima y dando un tirón se apropió del teléfono para luego huir del lugar. La víctima, junto con su madre, alertaron a una patrulla de la Policía Foral que en esos momentos circulaba por las inmediaciones. Los agentes recuperaron el teléfono y detuvieron al presunto autor del robo, quien cuenta con antecedentes relacionados. La Policía Foral ha puesto los hechos en conocimiento del juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Tafalla.

Finalmente, también el sábado la Policía Foral detuvo a un vecino de Barañáin, de 43 años y con iniciales P.M.E.M., como presunto del robo de un ordenador y un monitor de un control de enfermería del Complejo

Hospitalario de Navarra, registrado en agosto de 2013. La inspección ocular que los agentes realizaron tras el robo y la investigación desarrollada desde entonces han facilitado la detención del supuesto ladrón. La Policía Foral ha puesto los hechos en conocimiento del juzgado de Instrucción número 1 de Pamplona.